

Ende 1970 hörte man zum erstenmal in Deutschland von der Partridge Family, als sie mit ihrer Single 'I Think I Love You' auch bei uns die Hitparaden erstürmte.

Inzwischen sind von dieser Platte in der ganzen Welt über 5 Millionen Exemplare verkauft worden. Während man bei uns kaum mehr über die Gruppe weiß, zeigen Fernsehstationen auf allen fünf Kontinenten seit langem die amerikanische Fernsehserie, von der die Gruppe ihren Namen hat und in der zahlreiche musikalische Millionen-Seller in Bild und Ton festgehalten sind.

Für das junge deutsche Fernsehpublikum heißt es immer noch abwarten und Tee trinken. Lead-Sänger der Partridge Family ist der 22 jährige David Cassidy, den wir hier mit einem großen Farbfoto vorstellen. Er hat mittlerweile schon eine sensationelle Solo-Karriere gestartet, sodass er neben den Erfolgen mit der Partridge Family inzwischen bereits auch Millionen-Verkäufe seiner LP ‚Cherish‘ verbuchen kann. Den Song ‚Cherish‘ werden viele sicher schon von der Single her kennen. Während David Cassidy in Amerika spielend Konzertsäle mit 20 000 Fans füllt und man sich dort kaum noch scheut, ihn mit Elvis Presley zu vergleichen, wird man bei uns wohl noch auf eine Tournee mit ihm solange warten müssen, bis die Partridge Family TV-Serie auch in Deutschland angelaufen ist.

Für David standen die Sterne schon seit seiner Kindheit sehr günstig, um einmal groß ins Showbiz einzusteigen.

Geboren wurde er 1950 in New York als Sohn des bekannten amerikanischen Schauspielers Jack Cassidy. Nachdem dieser sich, als David 5 Jahre alt war, von seiner Frau scheiden ließ, und die Schauspielerin Shirley Jones heiratete, konnte eigentlich kaum noch was schiefgehen. Shirley Jones übernahm dann auch ganz zufällig die Mutterrolle in der Partridge Fernsehfamilie. Wenn man Davids Showbiz- und Plattenerfolge mit denen der ‚Family‘ zusammen nimmt, kommt man zu dem Schluss, dass Super-David und die Super-Familie einen der markantesten Meilensteine in der internationalen Popszenerie gesetzt haben. Da können auch die Monkees mit ihren Pop- und TV-Erfolgen vor 5 Jahren nur noch vor Neid erblassen.

TRANSLATION

At the end of 1970 people heard about it for the first time in Germany

Partridge Family, when they also stormed our charts with their single 'I Think I Love You'.

This record has now sold over 5 million copies around the world. While we hardly know anything more about the group, television stations on all five continents have long been showing the American television series from which the group takes its name and in which numerous musical million-sellers are recorded in images and sound.

For the young German television audience, it's still a case of waiting and drinking tea. The lead singer of the Partridge Family is 22 year old David Cassidy, who we present here with a large color photo. He has already started a sensational solo career, so that in addition to the successes with the Partridge Family, he can now also record million sales of his LP Cherish. Many people will probably already know the song 'Cherish' from the single. While David Cassidy fills concert halls with 20,000 fans in America and people there are hardly afraid to compare him with Elvis Presley, here we will probably have to wait for a tour with him until the Partridge Family TV series too started in Germany.

Since his childhood, the stars have been very favorable for David to make a big start in showbiz.

He was born in New York in 1950 as the son of the well-known American actor Jack Cassidy. After he divorced his wife when David was 5 years old and married the actress Shirley Jones, hardly anything could go wrong. Shirley Jones then quite coincidentally took on the role of mother in the Partridge television family. If you take David's showbiz and recording successes together with those of the 'Family', you come to the conclusion that Super-David and the Super-Family have set one of the most striking milestones in the international pop scene. The Monkees can only be green with envy with their pop and TV successes 5 years ago.